

Histoire de lettres

Histoire de lettres

Dans la famille des lettres,
Les consonnes pensaient tout se
permettre.

Mais sans les voyelles, que feraient-elles?
Un étrange charabia très inhabituel.

C'est pourquoi, voyelles et consonnes
Ont cessé de jouer les polissonnes.
Elles vivent à présent main dans la main
Préparant ainsi le langage de demain.

Karine Persillet



Arts du
LANGAGE

EPOQUE
CONTEMPORAINE
1789 -

TEMPS
MODERNES
1492 à 1789

MOYEN AGE
476 à 1492

ANTIQUITE
-3000 à 476

PREHISTOIRE
- -3000

Projet Alphabet - CP

Mon avis :

